Der 5. Deutsche CI-Tag in Freiburg

Den 5. Deutschen CI-Tag nutzten wir – das Team vom "Implant Centrum Freiburg (ICF)" zusammen mit unserem Förderverein "Taube Kinder Iernen hören" – um an einem Stand in der Freiburger Fußgängerzone über die Möglichkeit einer CI-Versorgung aufzuklären. Dank der bunten Gestaltung mit Luftballons, Geräuschmemories, Bildern, Ohrmodellen und vielem anderen wurde der Stand zu einem Anziehungspunkt, an dem sich Passanten über Hörstörungen und das CI informierten. Es kam zu intensiven Beratungen und Diskussionen. Viele junge Interessenten kamen auf uns zu und überraschten mit reichen Kenntnissen über das Hören und einem großen Interesse an den technischen Möglichkeiten bei Hörstörungen. Besonders begeistert zeigten sie sich davon, einmal ein Demo-CI in der Hand zu halten und anhand dessen die Funktionsweise erklärt zu bekommen.

So konnten wir dazu beitragen, an diesem intensiven interessanten Tag das CI bei einer breiten Öffentlichkeit bekannt zu machen – und manch einer ging sichtlich bereichert von dannen...

